

“ Cet homme, dit M. Charles de la Varennes, est jugé sans appel par un arrêt de la Cour des Comptes, qui rejeta, dans la gestion du ministre des finances du gouvernement Garnier-Pagès, la somme énorme de *vingt millions huit cent quatre-vingt mille francs*, (près de \$4,500,000) pour laquelle on lui demandait sanction et que la Cour a déclaré *dépourvue de pièces justificatives ou appuyée de justifications insuffisantes* ! ”

Pendant que les Rouges du gouvernement provisoire volaient cette jolie somme, on lisait, écrit sur les murs de Paris : Mort aux Voleurs !.....

Que dirai-je de Ls. Blanc, du juif Crémieux, de Ledru-Rollin, de Michel (de Bourges), de Proudhon, de Victor Hugo, de Carnot, de Quinet, des citoyens Miot, Greppo, Leroux, etc., etc., etc.....? Tous ces gueux étaient des Rouges plus avancés que les nôtres, qui volèrent en moins de trois mois qu'ils eurent le pouvoir en mains, des millions et des millions. La France s'en aperçut et les chassa de son sein en leur infligeant la flétrissure de *voleurs* que l'histoire a enregistré dans ses annales.

Aujourd'hui, les nôtres moins pervers parce qu'ils sont moins nombreux, se sont alliés avec ses fanatiques haut-canadiens qui maudissent le nom de *French-Canadian* et applaudissent à leurs efforts pour acquérir la représentation au *pro-rata* de la population. Le chef des Rouges, le premier ministre du Bas-Canada, n'a-t-il pas solennellement déclaré que cette exigence du Haut-Canada était juste et qu'on ne peut la lui refuser dans un temps plus ou moins rapproché ?

Avec ces hommes que va devenir aujourd'hui, dit le Rév. M. Proulx, “ cette force d'intelligence et d'unité qu'il a fallu déployer depuis la conquête pour conserver notre force morale comme nation, notre langue maternelle : notre vie, sociale, notre caractère original, nos propriétés foncières, enfin notre autonomie, et notre identité française, force d'âme qui épouvante aujourd'hui ces tigres (Brownites et clear-grits) ; toute cette gente implacable qui nous guette depuis tant d'années armée de la torche et de cailloux contre ce qu'elle appelle *l'ascendant français* ? N'avez-vous pas vu les efforts souterrains et constants pour réaliser cet odieux système d'anglification ou plutôt de destruction de tout ce que nous avons de français ? Préjugés nationaux, haine anti-